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第二阶段首
轮，海港的对手是
大连人，由于谢晖
的关系，这场比赛
被赋予了不少话
题。

同时，在奥斯
卡暂时不会归队
的情况下，海港只
能以三外援出战
即将开始的第二
阶段联赛，并且看
起来，这样的配置
可能还得持续一
段时间。不过，经
历了间歇期的调
整后，球队目前的
状态和阵容比赛
季初好了不少。
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“see you soon”奥斯卡与海港有个“约定”
奥斯卡还会不会回

来？过去两天，上海海港足
球俱乐部与奥斯卡一起给
出了答案。从字面意思来
说，双方都没有将再度携手
的路堵死；而现实来看，至
少今年内，奥斯卡已经很难
有机会再度披上海海港的
红色战袍。也正因如此，他
究竟是租借还是回到巴西
跟随弗拉门戈一同训练，对
海港在竞技层面来说“区
别”并不算大，不过在经济
层面，却有不得不算清的
账。有一点可以肯定的是，
无论奥斯卡是否会参加比
赛，他所能够得到的待遇，
将比身在上海时大打折扣。

如果主角不是奥斯卡，可能罗马
诺这位近年来炙手可热的欧洲足球转
会专家，不一定会把目光投向中超。
自奥斯卡暂别上海以来，罗马诺已经
连续更新了几条巴西人与弗拉门戈、
上海海港之间的谈判进程，而在北京
时间昨天上午，他以肯定的口吻为奥
斯卡租借加盟弗拉门戈一事画上句
号。

事实上，在踢完第一阶段同武汉
三镇的比赛后，奥斯卡就返回了巴西，
回到他的家人身边。按照奥斯卡的设
想，剩余赛季里，第一选择是以家人为

主，在此基础上看看在欧洲或巴西有
没有踢球的机会。在这件事情上，一
旦成行，奥斯卡必须面对一个现实问
题，那就是薪资待遇将大幅缩水，毕竟
无论是欧洲球队还是巴西豪门俱乐
部，都不太可能承担他现有合同全额，
这其中就包括了有意租借他的弗拉门
戈俱乐部。

在奥斯卡的问题上，海港的态度
比较清晰，俱乐部对其回到巴西陪伴
家人没有异议，并且也认同奥斯卡跟
随其他球队进行训练。但海港一没打
算解约奥斯卡，同时也不会愿意将奥

斯卡免费借给其他球队使用。针对外
界关心的几个问题，如奥斯卡不在队
期间是否还能从海港领取原有合同的
薪水问题，据记者了解，双方目前的状
态准确来说属于“停薪留职”，这也是
一个双方能够接受的情况。与此同
时，海港与奥斯卡也都没有将未来的
路“堵死”。“我仍然、也将继续是上海
海港足球俱乐部的一员，我的心和队
友们在一起，也会为球队打气加油。”
8月3日上午，奥斯卡通过个人社交媒
体表示。很快，海港俱乐部也予以了
回应：“很快再相见。”

双方都能接受，彼此留有余地

“一名30岁的球员，没有做错任
何事情，也没有因为任何事情受到惩
罚，但是一直保持停滞的状态。我觉
得无论对于俱乐部还是球员来说，都
不合适。弗拉门戈的大门始终敞开
着。”这是来自巴西弗拉门戈俱乐部副
总裁布拉茨针对奥斯卡一事的表态。
从他的语气中可以看出，弗拉门戈的

确有意引进奥斯卡，该队在中
场已经拥有比达尔这样的名
将，如果可以再把奥斯卡纳入
囊中，球队今年很有希望在南
美解放者杯等锦标中有所收
获。

遗憾的是，弗拉门戈在行动上却
并没有显得多么有诚意，既不想承担
相应的租借费，更不愿面对奥斯卡的
薪资。相反，海港在这件事情的态度
比较坚决，并且也不打算在相关问题
上做出让步。从这个角度来看，要想
正式参赛，做出让步的，只有奥斯卡本
人才可能促成。

如果说海港与弗拉门戈需要考虑
更多的问题，还是从经济因素出发的
话，那么奥斯卡显然要顾及更多。他
与海港还有合同在身，海港的态度是
张开双臂欢迎奥斯卡尽早回归，这个
时间节点是年底，那样双方还能一同

备战下个赛季。至于奥斯卡，回到海
港是一个选择，虽然合同待遇可能不
比前两年，但也不会损失太大。而如
果出于家庭因素准备离开中超，等到
年底或明年年中时，奥斯卡的选择肯
定不会只有巴甲联赛这一个地方，从
其经纪人想要让奥斯卡租借离队至明
年5月就可以看出，奥斯卡方面仍有
意愿回归欧洲足坛，毕竟他才30岁，
能力上完全没有问题。

一番兜兜转转之后，这出戏即便
有了阶段性的收尾，但也不会是彻底
完结，或许等到年底时，奥斯卡的未来
才会有一个更加明确的说法。

弗拉门戈只谈感情不谈钱

奥斯卡暂时不会归队的情况下，
海港只能以三外援出战即将开始的第
二阶段联赛，并且看起来，这样的配置
可能还得持续一段时间。

赛季初，海港同样面临过缺少外
援的局面，一度球队只能以全华班阵
容出战。随着恩迪亚耶的回归，以及
保利尼奥逐渐提升体能状态，情况有
所缓解。直到奥斯卡回归后，海港在
第一阶段最后三场比赛里，拥有过三
外援阵容。这个间歇期内，海港接连
解决了穆伊和洛佩斯的“遗留”问题，
不过也正因如此，令球队在外援名额
上捉襟见肘。奥斯卡继续回到巴西，
目前为止，海港仅仅签下了新外援伊
萨 ·卡隆，此君上一次在荷兰联赛登
场，还是5月中旬，要马上恢复到最佳
状态并不现实。

原本，海港曾接近签下罗马尼亚
球星塔纳塞，然而在一切几乎敲定的
情况下，塔纳塞却突然变卦。根据外
媒报道，海港计划将这一情况上告至
国际足联，而这一举动也得到了不少
球迷的支持，毕竟“出问题”的是球员
和经纪人方面。但反过来说，如此一
来等于让海港失去了宝贵的引援时
间，因此有消息称，海港似乎有意将目
光投向武磊在西班牙人的队友、阿根
廷人巴尔加斯。不过据记者了解，此
事目前并没有进入到正式谈判的阶
段，一来海港仍需解决塔纳塞的问题；
二来，从教练组到俱乐部，是否真的需
要巴尔加斯也值得观望。当然，即便
暂时依然只有三外援出战，海港也有
理由踢出比第一阶段更好的表现，毕
竟球队的本土阵容不差，外援虽然并
非满配，却也比不少球队充裕，眼下第
六的排名和之前的比赛过程，肯定无
法令人满意。

第二阶段首轮，海港的对手是
大连人，由于谢晖的关系，这场比赛
被赋予了不少话题度。成为大连人
主帅后，谢晖以其积极的技战术设
计，及富有个人特色的表达，成为中
超联赛的“顶流”之一，而海港这个
对手对谢晖而言也有些特别，在独
立带队之前，谢晖曾在海港先后辅
佐过多位洋帅。

前 10轮中，大连人 1胜 4平 5
负，其中包括了因未按照规定使用
U23球员导致被罚的3分。在谢晖
看来，能够在全华班的情况下取得

这样的成绩实属不易，无论是公开
还是私下场合，他都没有掩饰对手
下弟子的肯定和鼓励。而且，大连
人的积分是所有全华班出战的球队
中最高的，这给了全队上下更多的
信心去应对接下去的比赛。

海港与大连人之间在赛季初踢
过一场热身赛，结果海港0比4不
敌对手。当时，海港仅仅训练了两
周不到，球队处于体能储备期，而大
连人的状态明显更好，就过程而言，
大连人甚至还有望进一步扩大比
分，这也是为什么在谈及这场比赛

时，谢晖明显不缺信心：“海港当时
的确状态受到了影响，但我们也不
止赢了一个球……”

至于海港，显然不打算重蹈覆
辙。经历了间歇期的调整后，球队
目前的状态和阵容比当时好了不
少，莱科手里也有三名外援可用，无
论从哪个角度来说，海港都只有取
胜一个目标。值得关注的还有一点
是，有过前10场比赛中暴露出的进
攻问题与磨合问题后，莱科是否会
在本场比赛中，针对对手的特点，对
本方的阵容阵型做出一些调整？

对阵大连人，拒绝“重蹈覆辙”
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